



# La Escuela Politécnica fomenta la cultura emprendedora

MAYTE RODRÍGUEZ/ ÁVILA

La Universidad de Salamanca está volcada en la difusión de la cultura del emprendimiento entre sus alumnos. Con ese objetivo, la Escuela Politécnica Superior de Ávila ofrece dos talleres a sus estudiantes, especialmente a los que están matriculados en el último curso y a los de máster.

El primero de los talleres, titulado 'Presentaciones eficaces', tendrá lugar el jueves y el viernes de esta semana, ambos días en horario de mañana. «El contenido del taller está basado en el entrentamiento práctico, dinámico y participativo mediante el uso de supuestos prácticos y situaciones de role-playing», explican desde la Universidad de Salamanca.

Por su parte, el taller sobre Pro-

piedad Industrial e Intelectual se desarrollará los días 19 y 20 de mayo, también de nueve de la mañana a dos de la tarde en las instalaciones de la Escuela Politécnica Superior de Ávila. Los asistentes conocerán «todo lo que un emprendedor debe saber sobre la protección de los bienes intangibles en la puesta en marcha de su proyecto», lo que incluye materias como la clasificación de las figuras (patentes y modelos de utilidad; diseños industriales; signos distintivos; el Know-How y el Secreto Industrial); la patente y el modelo de utilidad (requisitos de patentibilidad y supuestos prácticos); marcas y nombres comerciales; diseños industriales, así como contratos (licencias y franquicias).

Los interesados en participar

deben inscribirse previamente debido al número limitado de plazas, de ahí que la adjudicación de las mismas se hará por orden de inscripción hasta completar el aforo, teniendo preferencia los estudiantes de la Universidad de Salamanca. Las personas que deseen participar en el primer taller tienen hasta este miércoles, mientras que el plazo para apuntarse en el segundo concluye el 18 de mayo.

Al tratarse de materias de carácter transversal están abiertas a todos los alumnos de la Escuela Politécnica, aunque especialmente a los de último curso y estudiantes de máster.

Ambos talleres están organizados por la Fundación General y Emprendimiento de la Universidad de Salamanca.